

Schmerzlinderung Pflaster für Hallux Valgus

[Hauptzutaten] Angelika, Mandarinenschale, Kork, Geißblatt, Sophora flavescens, Cnidium usw.

【Gesundheitsfunktion】 Lindert Beschwerden wie Hallux Valgus des Fußes und fördert die Gesundheit.

[Anwendbare Personen] Es ist für untergesunde Personen geeignet, die sich aufgrund von Hallux Valgus unwohl fühlen.

【Verwendung】 Externe Verwendung. Verwenden Sie einen Wattebausch, um die Applikationsstelle zu reinigen und das Pflaster auf die Beschwerden aufzutragen.

Nachhaltige Nutzung pro Aufkleber

8~12 Stunden, einmal täglich wechseln.

【Vorsichtsmaßnahmen】

1: Hautgeschwüre, geschädigte und allergische Haut, schwangere Frauen, stillende Frauen und Säuglinge sind verboten.

2 Dieses Produkt ist eine einmalige Anwendung, und das gebrauchte Produkt kann nicht wiederverwendet oder mit anderen wiederverwendet werden, um eine Kreuzinfektion zu vermeiden oder die heilende Wirkung zu beeinträchtigen.

3: Verwenden Sie dieses Produkt, wenn Juckreiz oder Hautausschlag auf der Haut auftritt, beenden Sie die Anwendung sofort und benötigen Sie im Allgemeinen keine Behandlung. Bei schweren allergischen Reaktionen wie Blasenbildung auf der Haut folgen Sie bitte den Anweisungen des Arztes.

4 Dieses Produkt ist zur äußerlichen Anwendung bestimmt, nehmen Sie es nicht oral ein.

5: Dieses Produkt ist ein Gesundheitsprodukt und ersetzt nicht die Behandlung mit Medikamenten oder medizinischen Geräten.

【Lagerung】 Direkte Sonneneinstrahlung vermeiden und an einem kühlen und trockenen Ort aufbewahren.

[Spezifikation] 70 mm x 100 mm / Aufkleber X8 Aufkleber / Karton [Haltbarkeit] 36 Monate

hallux valgus sticker

[Main ingredients] Angelica, tangerine peel, Cork, honeysuckle, Sophora flavescens, Cnidium, etc.

【Health care function】 Relieves discomfort such as hallux valgus of the foot and promotes health.

[Applicable people] It is suitable for sub-healthy people who are uncomfortable due to hallux valgus.

【How to use】 External use. Use a cotton ball to clean the application site and apply the patch to the discomfort. Sustainable use per sticker 8~12 hours, change once a day.

【Precautions】

1: Skin ulcers, damaged and allergic skin, pregnant women, lactating women and infants are prohibited.

2 This product is a one-time application, and the used product cannot be reused or reused with others to avoid cross-infection or affect the curative effect.

3: Use this product if itching or rash occurs on the skin, stop using it immediately, and generally do not need to be treated; if there is a serious allergic reaction such as blisters on the skin, please follow the doctor's advice.

4 This product is for external use, do not take it orally.

5: This product is a health care product and does not replace the treatment of drugs or medical devices.

【Storage】 Avoid direct sunlight and place in a cool and dry place.

[Specification] 70mmX100mm / sticker X8 sticker / box [shelf life] 36 months